

当せん者エピソード

## 宝くじ こぼれ話

### 「念には念を」の当せん番号調べ 末等と重複当せんして危うく命拾い

宝くじの一番の楽しみは当せん番号調べだ。だが、結果は当たっても、末等の当せんだけ。ここに登場の2人も同じようなコースだったが、その後に思わぬドラマが待っていた。

東京都の会社員S子さん(53)は昨年のオータムジャンボ宝くじ(第649回全国自治宝くじ)を30枚購入。結果は末等の300円当せん3枚のみ。次回、購入の際に換金しようと思っていたら、なぜか1枚だけ紛失。その後、見つけて売り場へ持参したら、その1枚が3

等の100万円にも当せんしていた。これは当せん番号調べをしっかりとしなかったせいだが、紛失した1枚が見つかって何よりだった。

東京都の主婦M子さん(36)は昨年のサマージャンボ宝くじ(第645回全国自治宝くじ)を30枚購入。抽せん後に番号調べをしたら「下1ケタ7」の末等300円の当せんが3枚だけ。いったん保管して、年末ジャンボ宝くじの季節となり、換金しながら購入しようと、この3枚を売り場へ持参。そうしたら、バラのセットで買った1枚が1等の後賞1億円にも当たっており、賞金合計は大仰天の「1億300円」。これも、当せん番号調べでのうっかりが原因だが、後賞の当せん番号の下1ケタ数字が7等と重複当せんしていたので、セーフ!



ご当地クーちゃん  
平安装束クーちゃん

当せん者エピソード

## 宝くじ こぼれ話

### 当せん者の宝くじ券の保管場所 ・保管方法に学ぶ当せんの秘訣

購入した宝くじ券を「どこに、どのように保管するか」も、当てるための「努力」として大事なようだ。

☆南東に水槽 青森県の無職Fさん(59)は宝くじを購入後、特別の収納箱に入れるが、そこから南東の位置に「水槽」も置く。昨年9月に購入の第25回ロト7の時もそのようにして、3等の141万8,400円に当せん。さてさて、そのわけは、ご本人のみの知るところで。

☆エケコ人形 愛知県のアルバイトT子さん(26)は友人からの紹介で昨年春に「エケ

コ人形」を購入した。これはペルーやボリビアで福の神とされる小さな人形だ。昨年のドリームジャンボ宝くじ(第641回全国自治宝くじ)を20枚購入したTさんは、さっそくこの人形と一緒に宝くじ券を保管。そうしたら2等の100万円に当せんしたそうな。

☆暗い場所 購入した宝くじ券を「高いところに置くとよい」とはよく聞く。だが、埼玉県の主婦A子さん(67)は、昨年のサマージャンボ宝くじ(第645回全国自治宝くじ)を20枚購入するや、それを「暗い場所」に保管した。その結果、3等の100万円に当せん。なぜ「暗い場所」については「その宝くじ券が持っている運を外に逃がさないようにするため」だとか。こちらは、納得できそうだ。



ご当地クーちゃん  
与那国馬クーちゃん